



Jahresausflug der Klassen 2a, 2b und 2c zum Fledermauszentrum in Bayerisch Eisenstein

Am Freitag, den 18. Juli starteten die Klassen 2a, 2b und 2c gemeinsam mit der Waldbahn um 8.14 Uhr vom Deggendorfer Hauptbahnhof nach Bayerisch Eisenstein. Das Ziel unseres spannenden Ausflugs war das Fledermauszentrum, wo wir viel Neues über diese faszinierenden Tiere lernen konnten.

Nach der Ankunft machten wir erst einmal eine gemütliche Brotzeit, um uns für den Tag zu stärken. Dann wurden wir in kleine Gruppen eingeteilt, damit wir die Ausstellung im Keller des Zentrums erkunden konnten. Dort erfuhren wir Interessantes über das Leben der Fledermäuse: Wie sie kommunizieren, welche Nahrung sie brauchen und welche Arten es gibt. Es war spannend zu entdecken, wie wichtig Fledermäuse für unser Ökosystem sind!

Im zweiten Teil unseres Ausflugs durften wir kreativ werden. Jeder von uns bastelte eine eigene Fledermaus als Mitbringsel, das wir stolz mit nach Hause nehmen konnten. Nach dem Basteln hatten wir noch Zeit, um auf der Wiese Spiele zu spielen und die Natur zu genießen.

Gegen Mittag traten wir dann die Rückfahrt nach Deggendorf an. Es war ein toller Tag voller Spaß und neuer Erkenntnisse. Wir haben viel über Fledermäuse gelernt und freuen uns schon auf den nächsten Ausflug!

E.Zettl

